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電影裡面印象最深刻的是當男人體會到當女人的滋味的時候，真的要親身體驗過才會

了解女人不好當啊！想要得到女性消費者的心真的要理解她們在想甚麼，而不是只是 

一昧地想怎樣就怎樣，畢竟女人是很敏感的的。但其實也可以看出市場愈來愈注重女

性消費者的看法，所以找來較為新時代觀念開放的女主角擔任創意總監，希望能為公

司帶來一股新氣象。片中當男人知道女人的想法後，也開始漸漸改變自己的看法，變

得很細心並且尊重女性，這點非常的棒，希望有大男人主義的男性都能想到這一點，

彼此尊重才會讓世界更美好！ 

 



 

 

 

 

 

 

 


